

Kampfgeist der 4. Mannschaft bleibt unbelohnt

Geschrieben von: Rainer Lepak

Sonntag, den 22. Februar 2015 um 16:53 Uhr -

Das Entscheidende zuerst, es gab wieder einmal nichts Zählbares für die vierte Mannschaft.

Es muss jedoch gesagt werden, dass sie bei ihrem Auftritt in Brachstedt unter Wert geschlagen wurden, auch wenn das Ergebnis von 3:12, vielleicht primär zu einer anderen Aussage verleiten sollte.

Am nicht vorhandenem Kampfgeist lag es sicherlich nicht.

Schaut man auf das Ergebnisprotokoll kann man sehen, dass acht Punkte, die man gegen Brachstedt abgeben musste, durch 2:3-Niederlagen entstanden waren.

Fortuna, die Glücksgöttin, muss sich an diesem Tag woanders aufgehalten haben.

Bereits der Anfang der Begegnung war so etwas von tragisch, denn drei der acht verlorenen 5-Satzspiele entfielen auf alle Doppelbegegnungen.

Kampfgeist der 4. Mannschaft bleibt unbelohnt

Geschrieben von: Rainer Lepak

Sonntag, den 22. Februar 2015 um 16:53 Uhr -



Das ist ein Foto von einer Tischtennispartie in einer Sporthalle. Die Spieler tragen verschiedene Trikots, darunter ein dunkelblaues und ein grünes. Die Tische sind mit 'SKITT MOBLOMVE SC SKITT' beschriftet. Im Hintergrund ist ein großes Logo der SG B-W Brachsted zu sehen.

Kampfgeist der 4. Mannschaft bleibt unbelohnt

Geschrieben von: Rainer Lepak

Sonntag, den 22. Februar 2015 um 16:53 Uhr -

